

ASPIRASI WARGA

Upacara HUT TNI Ke 77 Kabupaten Jember TNI Adalah Kita, Wabup : Terima Kasih TNI

Siswandi - JEMBER.ASPIRASIWARGA.COM

Oct 5, 2022 - 13:43



JEMBER - Peringatan HUT TNI Ke 77 di Kabupaten Jember diikuti oleh seluruh satuan TNI di Kabupaten Jember dan Organisasi Kemasyarakatan Serta KBT, dengan inspektur Upacara Wakil Bupati Jember MB Firjaun Barlamman, digelar pada Rabu 05/10/2022 di Alun-alun Jember.



Ikut menghadiri acara tersebut diantaranya Ketua DPRD Jember Itqon Sauqi, Kapolres AKBP Hery Purnomo, Kajari I Nyoman Sucitrawan Ketua Pengadilan Negeri Perwakilan Perwira Brigif 9, Para Komandan Satuan TNI, Para Ketua Persit Kartika Chandra Kirana Satuan TNI, Para Kepala Satuan serta para purnawirawan dan ketua KBT yang duduk di Bangku Undangan.

Pada Upacara Kebesaran HUT TNI tersebut Inspektur Upacara Wakil Bupati Jember membacakan amanat tertulis Panglima TNI Jenderal TNI Andika Perkasa.



Dalam amanatnya dispaikan ucapan terima kasih Panglima TNI kepada seluruh Prajurit dimanapun bertugas, dan kepada masyarakat atas kepercayaannya selama ini.

Dari hasil survei yang dilakukan LSI maupun CSIS, kepercayaan masyarakat terhadap TNI mencapai 93,3%, ini tugas berat kita sebagai anggota TNI untuk selalu memelihara dan meningkatkan. Jelas Panglima TNI dalam Sambutan tertulisnya.

Usai kegiatan Upacara Kebesaran dilakukan pemotongan tumpeng oleh Wakil

Bupati Jember yang diserahkan kepada Dansecaba Rindam V/Brw Letkol Inf Arinta Cahya Nugraha, dan dari Ibu Wakil Bupati kepada Ny Arinta Cahya Nugraha.

Kemudian dilakukan demonstrasi beladiri militer, Kolone Senapan Yonif Raider 509/K, steling Yon Armed 8/105 Tarik dalam memberikan bantuan tembakan meriam, penampilan 4 Perguruan Pencak Silat secara bersamaan dan lainnya.



Usai kegiatan tersebut Wakil Bupati Jember MB Firjaun Barlamman, saat diwawancarai menyampaikan terima kasih atas sumbangsuhnya diberbagai kegiatan kemanusiaan baik bencana alam, penanganan Covid 19, penanganan PMK, membantu mitigasi Inflasi dan lain- lain yang sangat luar biasa.

Untuk itu sekali lagi atas nama pemerintah Kabupaten Jember dan masyarakat Jember, saya menyampaikan terima kasih yang aebesar-besarnya kepada TNI, dan Dirgahayu TNI Ke 77, TNI adalah Kita Tegas Wakil Bupati Jember.
(Siswandi)